

Jara y Kast discuten sobre sus orígenes en nuevo debate

Candidatos se enfrentaron en una cita del gremio del transporte.

D. H.

La celebración del Día del Camionero fue el escenario para un segundo choque en la misma semana de los candidatos Jeannette Jara y Juan Antonio Kast, que tuvo un cruce particular basado en la "cuna" de cada uno de los postulantes. Evelyn Matthei se excusó de participar. El tema principal era el transporte y de ese hilo se colgó Kast para exponer sobre seguridad, un tema clave para el gremio. "No todos han podido llegar a su hogar luego de recorrer las rutas de Chile", dijo Kast. "A mi y a muchos de ustedes nos causa indignación

cuando escuchan que hay que dialogar con terroristas, que hay que tratar con amor a los delincuentes. Vimos el caso de una exministra del Interior que fue baleada en La Araucanía", sin dejar de destacar que lo que ocurre en esa zona es terrorismo, no violencia rural".

En un guiño a una frase de Jara en el Salmón Summit ("nadie les va a expropiar nada"). Kast les dijo a los asistentes: "Han escuchado muchas promesas, en todas las líneas, incluso que nos los van a expropiar. El único compromiso que hago con ustedes es que vamos a recuperar la seguridad en Chile".

En el caso de Jeannette Jara, en tanto, expuso sobre su rol como ministra del Trabajo y dijo una frase que sería luego respondida. "Pongo a disposición mi experiencia, mi trayectoria

"Nací en cuna de mimbres, no de oro, como muchos de ustedes".

JEANNETTE JARA
Candidata del oficialismo.

de vida, donde nada me ha sido regalado. Nací en cuna de mimbres, no de oro, y sé que muchos de ustedes también".

"El tema de la seguridad pública es algo principal, para mi gobierno también lo será. De mi no van a encontrar solo eslogan; yo tengo claro que aquí hay que aplicar mano dura, pero no se aplica con eslogan, se aplica con medidas concretas, mano inteligente".

Directamente a Kast le se-

"Mi cuna era un poquito mejor que de mimbres, tal vez, de madera".

JOSÉ ANTONIO KAST
Candidato Republicano y PSC.

ñaló "yo no he sido diputada, como José Antonio, la pregunta es ¿cuál es el aporte que uno ha hecho en concreto?".

"Soy de aquellos chilenos y chilenas, de los que se levantaron todos los días a trabajar, de los que a nadie nos dio nada gratis. Sé lo que cuesta tener una familia tranquila y segura que llegue a fin de mes".

"No sé quien habrá nacido en cuna de oro, la mía era un poquito mejor que de mimbres,



Los candidatos en la cita de la Conferedación de Dueños de Camiones y Asociación Nacional Automotriz. / PRENSA JARA

quizás de madera", partió diciendo Kast.

Otra discusión directa se dio por la Ley Lafkenche "que tú aprobaste", le dijo Kast a Jara. "Vamos a regular activamente, no sólo para temas específicos como el abuso y chantaje que se produce a partir de la Ley Lafkenche, que tiene el fin es-

pecífico de resguardar a algunos pescadores artesanales de pueblos originarios".

Jara reaccionó cuestionando la baja tributaria. "Cuando les dicen que les van a bajar los impuestos, preguntense ¿qué vamos a dejar de pagar con eso?, ¿la PGU?, ¿no vamos a construir carreteras?, ¿la salud?".